

L'Association Cubaine des Nations Unies rendra un hommage à Hugo Chávez



La Havane, 2 mars (RHC).- L'ACNU, l'Association Cubaine des Nations Unies tiendra jeudi à La Havane un meeting d'hommage à la mémoire du leader bolivarien Hugo Chávez à l'occasion du 2e anniversaire de son décès.

Pedro Martínez Pires, chef de la Commission de Presse de l'ACNU et sous-directeur de notre station de radio a fait savoir que l'on pourra écouter le témoignage d'Hugo Chávez sur la première fois qu'il a écouté au Venezuela, quand il était un jeune militaire, la voix du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, à travers les ondes de Radio Havane Cuba

Le 10 juin 2010, au cours de la Seconde Rencontre Scientifique Nationale de Locution, Cuba a proposé à la Fédération Hispano-américaine de speakers de proclamer le président vénézuélien membre d'honneur de cette organisation.

L'initiative a été approuvée à l'unanimité par les délégués cubains et étrangers qui prenaient part à la rencontre.

Pedro Martínez Pires a relevé qu'il s'agit d'une dette contractée par les speakers et par les journalistes latino-américains envers le chef de l'État vénézuélien

Il a relevé que grâce à cette proposition Hugo Chávez est devenu le seul président latino-américain membre de la Fédération Hispano-américaine de Speakers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48184-lassociation-cubaine-des-nations-unies-rendra-un-hommage-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba